



7 Pièces

180 m²

Réf. 85159988

1 130 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier très recherché de le beal/breguiere à cagnes-sur-mer, cette superbe maison bourgeoise bénéficie d'un design élégant et s'étend sur environ 180 m² sur un terrain de 488 m². Parfaitement situé à quelques pas du centre ville, vous trouverez tous les commerces de première nécessité, les écoles et les transports en commun à quelques minutes à pied. l'aéroport est à 10 minutes en voiture, tandis que le front de mer et les plages ne sont qu'à 1,5 km. La maison a été rénové et comprend deux étages offrant 7 pièces : à l'étage supérieur, un grand hall d'entré avec de hauts ...

Located in the highly sought-after area of LE BEAL/BREGUIERE in Cagnes-sur-Mer, this traditional Bourgeois villa boasts elegant design and spans approximately 180 m² on a 488 m² plot. Perfectly situated just steps from the town center, you'll find all essential shops, schools, and public transport within walking distance. The airport is a 10-minute drive, while the seafront and beaches are just 1.5 km away. The villa has been renovated and contains two-stories offering 7 rooms: On the upper floor, a grand entrance hall with high ceilings and parquet floors welcomes you, leading to a bright ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

